



Protokoll
der Bezirkshauptfachtagung am Freitag, 27.10.2017 in Schneverdingen, Sportlerheim Sportzentrum
Beginn 18 Uhr - Ende 21 Uhr

Teilnehmer BFA + KFW Peter Horn - BFW Günther Ristel - Kassenwart + Wettkampf Erwachsene Ulrike Schiefelbein + Wettkampf Jugend Bernd Schnackenberg - Schriftwart + KFW Stade Marcus Thrun - Schiedsrichterwart	Teilnehmer Staffelleiter und Vereine Albert Beneke - MTV Wangersen Jens Bulhöfer - TV Jahn Schneverdingen Hans-Peter Gerken - MTSV Selsingen	Verteiler Veröffentlichung auf der Homepage Bezirksfachausschuss (BFA) Kreisfachwarte (KFW) Vereine im TB Lüneburg
---	--	---

Lfd. Nr.	Thema	Wer macht was? Ggf. Beteiligte?	Bis wann?	Erl.?
1 + 2	Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Tagesordnung und der letzten Protokolls: Zur Bezirksfachtagung begrüßte Bezirksfachwart Peter Horn alle Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung sowie das letzte Protokoll wurden einstimmig genehmigt. Die Versammlung beschließt, dass Einwände gegen das Protokoll spätestens 14 Tage nach dem Versenden eingehen müssen, sonst gilt das Protokoll als genehmigt.	Peter Horn		<input checked="" type="checkbox"/>
3	Bericht über die Landeshauptfachtagung: Günther Ristel berichtet über das Wichtigste von der der Landeshauptfachtagung (siehe auch Protokoll auf www.f Faustball-ntb.de/index.php/downloads/protokolle). Sandra Manzek wurde als neue Landesschiedsrichterin gewählt, Christian Sondern ist neuer stellvertretender Landesfachwart.	Günther Ristel		<input checked="" type="checkbox"/>
4	Spielbetrieb im Bezirk: Günther Ristel (Erwachsenenbereich) und Ulrike Schiefelbein (Jugendbereich) berichten, dass es keine besonderen Vorkommnisse gibt. Die Meldungen an Mannschaften sind im Erwachsenen- und im Jugendbereich weiterhin rückläufig. Es gibt zu wenig Staffelleiter, einige Staffelleiter organisieren deshalb den Spielbetrieb in mehreren Spielklassen.	Günther Ristel Ulrike Schiefelbein		<input checked="" type="checkbox"/>

5	Bezirkslehrgänge und Niedersachsenschild: Peter Horn berichtet vom Gewinn des Niedersachsenschilds in Brettorf. Michael Heuckeroth hat alles gut organisiert. Es soll auch 2018 wieder zwei Bezirkslehrgänge (Wangersen und Düdenbüttel) geben.	Peter Horn Michael Heuckeroth		<input checked="" type="checkbox"/>
6	Anträge: Lagen nicht vor.			<input checked="" type="checkbox"/>
7	Verschiedenes: Es wird diskutiert, warum an der Tagung so wenig Personen teilnehmen. Zur nächsten Tagung sollen nochmal alle Staffelleiter und Vereinsvertreter eingeladen werden. In der Einladung soll darauf hingewiesen, dass es für die Tagungsteilnehmer Getränke und einen kleinen Imbiss kostenlos gibt. Peter Horn verschickt mit der Einladung ein Anmeldeformular, damit besser geplant werden kann. Außerdem werden die Fahrtkosten erstattet, auch darauf soll hingewiesen werden. Bei Nichtantreten von Jugendmannschaften bei Spieltagen gibt es eine Strafe von 30 Euro. Alle Staffelleiter sollen das konsequent durchziehen. Peter Horn nimmt als TOP für die nächste Tagung die Verpflichtung zur Staffelleitung durch Vereine auf. Jeder Verein muss ab fünf gemeldeten Mannschaften mindestens einen Staffelleiter stellen. Bei Nichteinhaltung soll ein Strafgeld fällig werden. Für die Feldsaison 2018 werden außer bei der U14 noch in allen Jugendklassen Ausrichter für die Landesmeisterschaften gesucht. Die nächste Bezirksfachtagung findet am Freitag, 27.04.2018, Beginn 18 Uhr, in Ahlerstedt statt.	Peter Horn	zeitnah	<input type="checkbox"/>

Bernd Schnackenberg, Schriftwart und Protokollführer - 31.10.2017